

# CETATOP



82006

## Schaumreiniger

kraftvoll und universell  
biologisch abbaubar

## Foam Cleaner

powerful and universal  
biodegradable

[www.plus6.de](http://www.plus6.de)

DE

CETATOP-Schaumreiniger ist ein universell einsetzbarer, kraftvoller Reiniger. Er ist umweltneutral, biologisch abbaubar, phosphat- und formaldehydfrei, frei von korrosiven und ätzenden Zusätzen.

### Anwendungsgebiete:

- reinigt rückstandsfrei alle Glas-, Chrom- und Kunststoffteile
- beseitigt gründlich Insekten, Schmierflecke und Schmutzflecken
- frischt matte und verwitterte Kunststoffteile wieder auf
- verhindert Ankleben und Festfrieren von Kofferraum- und Türgummis
- entfernt schonend Flecken aus Teppichen und Polstern
- löst Schmutzflecken von Armaturen, Fliesen und lackierten Oberflächen

### Gebrauchsanweisung:

Vor Gebrauch gründlich schütteln. CETATOP-Schaumreiniger im Abstand von ca. 25 cm aufsprühen und ca. 30 Sekunden einwirken lassen, abwischen, fertig. In hartnäckigen Fällen Vorgang wiederholen. Vor Gebrauch an Textilien oder Polstern Farbbeitheit prüfen.

GB

CETATOP-Schaumreiniger is a universal, powerful cleaner. It is environmentally neutral, biodegradable, free of phosphate and formaldehyde and contains no corrosive or caustic additives.

### Applications:

- cleans all glass, chrome and plastic parts without leaving residues
- completely removes insects, smears and dirt films
- freshens up dull and weathered plastic parts
- prevents boot and door seals from sticking and freezing
- removes stains from carpets and upholstery
- removes dirt films from fittings, tiles as well as from painted and varnished surfaces

### Directions:

Thoroughly shake can before use. Spray on at about 25 cm from surface and allow to react for about 30 seconds before wiping off. Repeat if necessary. Check colour fastness prior to application, on textiles and upholstery.

Extrem entzündbares Aerosol. Behälter steht unter Druck: Kann bei Erwärmung bersten. Verursacht schwere Augenreizung.

Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen. Von Hitze, heißen Oberflächen, Funken, offenen Flammen sowie anderen Zündquellenarten fernhalten. Nicht rauchen. Nicht gegen offene Flamme oder andere Zündquelle sprühen. Nicht durchstechen oder verbrennen, auch nicht nach Gebrauch. Einatmen von Aerosol vermeiden. Schutzhandschuhe/ Augenschutz tragen. BEI KONTAKT MIT DEN AUGEN: Einige Minuten lang behutsam mit Wasser spülen. Vorhandene Kontaktlinsen nach Möglichkeit entfernen. Weiter spülen. Bei anhaltender Augenreizung: Ärztlichen Rat einholen/ärztliche Hilfe hinzuziehen. Vor Sonnenbestrahlung schützen und nicht Temperaturen von mehr als +50°C aussetzen. Inhalt/Behälter Problemabfallentsorgung zuführen. < 5 % anionische Tenside, Duftstoffe (CITRAL, D-LIMONENE). 5 % und darüber, jedoch weniger als 15 % aliphatische Kohlenwasserstoffe. Nur für den gewerblichen Gebrauch.

Extremely flammable aerosol. Pressurised container: May burst if heated. Causes serious eye irritation. Keep out of reach of children. Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames and other ignition sources. No smoking. Do not spray on an open flame or other ignition source. Do not pierce or burn, even after use. Avoid breathing spray. Wear protective gloves/eye protection. IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. If eye irritation persists: Get medical advice/attention. Protect from sunlight. Do not expose to temperatures exceeding +50°C/+122°F. Dispose of contents/container to hazardous or special waste collection point. < 5 % anionic surfactants, scents (CITRAL, D-LIMONENE). 5 % or over but less than 15 % aliphatic hydrocarbons. For industrial use only.



Gefahr  
Danger



400 ml **520** 3e Made in EU

**plus6** Gruppe

plus6 Werkzeuge GmbH & Co.KG  
Gewerbepark 9 · 06917 Jessen  
Tel. +49 3877 - 9574760  
info@plus6.de · www.plus6.de

